

## [Lovélo étend son offre pour proposer des vélos pliants premium à la location !](#)

Lovélo, c'est le nouveau service de location longue durée de vélos sur la Métropole Rouen Normandie. Depuis le 4 septembre dernier, le service propose des vélos à assistance électrique à la location, pour une durée comprise entre un et douze mois. Après moins de deux mois d'activité, 440 vélos sont déjà loués et en circulation sur le territoire de la Métropole Rouen Normandie. Face au succès de la formule, Lovélo diversifie son offre en proposant dès à présent cinquante vélos pliants de la marque Brompton, expert reconnu pour la qualité de ses vélos pliants.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie et Cyrille Moreau, Vice-Président de la Métropole Rouen Normandie en charge des transports, des mobilités d'avenir et des modes actifs de déplacement : « Lovélo est un succès, nous n'en doutons pas ! Les vélos électriques couleur framboisine se multiplient sur le territoire, les retours sont très positifs, la tarification solidaire fonctionne bien. Nous poursuivons donc son développement toujours dans l'objectif d'accélérer la transition de notre territoire vers des mobilités décarbonnées. Avec l'intégration de vélos pliants qualitatifs à notre offre, c'est une mobilité encore plus modulable qui s'ouvre aux habitants du territoire : il peut ainsi allier vélo et bus, ou vélo et train par exemple et stocker le vélo chez lui ou dans son coffre ! Une solution pratique à tarif toujours abordable et solidaire ! ».

